

Renuncia el Jefe de la Policía en Argentina

El General Corbetta Cesó Además a dos Funcionarios; Sigue la ola de Asesinatos

BUENOS AIRES, 5 de julio (UPI-AP-AFP).— El jefe de la policía federal argentina, general Arturo A. Corbetta, ofreció hoy su dimisión y destituyó a dos altos funcionarios policiales vinculados a una oficina cuya sede fue seriamente dañada hace tres días por una bomba colocada por terroristas, que causó la muerte de 18 personas.

Un comunicado difundido esta tarde por la Policía Federal consignó que el jefe de la repartición adoptó

dicha actitud, considerando "el principio de la responsabilidad de comando".

"Por ello —prosigue la información oficial— ha resuelto el reemplazo de sus cargos de los señores superintendentes de Seguridad Federal y de Seguridad Metropolitana, comisarios generales Evaristo Enrique Besteiro y Angel César Scarcella."

Esta tarde fueron sepultados cinco religiosos católicos —tres sacerdotes y dos seminaristas— de la orden

irlandesa de los Palotinos, asesinados la madrugada de ayer en circunstancias confusas, en una iglesia de esta capital.

La agencia Noticias Argentinas informó que en Bahía Blanca fueron encontrados hoy los cadáveres acribillados de Miguel Angel Loyola, de 28 años, y de Enrique Henrich, de 31, dirigentes seccionales del Sindicato de Artes Gráficas. Habían sido secuestrados de sus domicilios el jueves.

EXCELSIOR

Simpatizaban con la Izquierda los 3 Sacerdotes Asesinados en B. Aires, se Dijo en el Vaticano

Desmintió el Arzobispado Bonaerense que Hayan Muerto tres Monjas

BUENOS AIRES, 5 de julio. (AP, AFP y Latin).— Los tres sacerdotes asesinados ayer en la iglesia de San Patricio eran simpatizantes de la izquierda, afirmó hoy en Ciudad del Vaticano, la orden de los curas palotinos. El arzobispado de Buenos

Aires desmintió hoy, por su parte, la versión difundida ayer de que tres monjas fueron ultimadas en el templo de Pompeya.

La especie fue proporcionada por fuentes allegadas a la jerarquía eclesiástica, y aumentó la conmoción ayer, ya que se sumó a la muerte de los curas palotinos.

Un portavoz del arzobispado expresó que la versión era falsa. "Lamentablemente —dijo— no podemos desmentir la muerte de nuestros cinco hermanos".

Hasta el momento no se logra aquilatar bien la intención de la orden de los palotinos (pallotines) al informar de las simpatías izquierdistas de los curas muertos en Buenos Aires. Se estima, por parte de algunos comentaristas, que se hizo para subrayar la probable responsabilidad de la ultraderecha en la matanza.

El gobierno, por otra parte, ha guardado silencio en torno del caso que conmovió al país. El primer cuerpo del ejército difundió ayer un comunicado en el que señaló a "elementos subversivos" como autores del homicidio colectivo, sin precisar su tendencia.

La jerarquía eclesiástica tampoco ha hecho comenta-

rio alguno. Sin embargo amigos de los curas asesinados dijeron que éstos no tenían ninguna vinculación con elementos izquierdistas, ni con el movimiento de sacerdotes tercermundistas, aunque reconocieron que las ceremonias religiosas que celebraban no se ajustaban totalmente a las tradiciones.

En otro orden de cosas, hoy fueron relevados de sus cargos los comisarios generales Evaristo Enrique Besteiro y Angel César Scarcella, responsables de la seguridad en el edificio donde días atrás estalló una bomba que mató a 18 personas.

El comando del II Cuerpo del Ejército, por su parte, anunció que en operaciones militares realizadas en Córdoba y Tucumán, habían dado muerte a siete "delincuentes subversivos".

En Bahía Blanca fueron encontrados los cadáveres de dos dirigentes gremiales que habían sido secuestrados el jueves pasado.

Finalmente, esta mañana, dirigentes gremiales pidieron al general Jorge Rafael Videla, jefe de la junta militar de gobierno, la libertad de sus compañeros detenidos y el levantamiento de las actuales limitaciones impuestas a la actividad sindical.